



Bildungsministerium

Kultusminister Dorgerloh: Landesschule Pforta erhält Sporthallen-Neubau für fast drei Millionen Euro

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 063/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 063/11

Magdeburg, den 10. Mai 2011

Kultusminister Dorgerloh: Landesschule
Pforta erhält Sporthallen-Neubau für fast drei Millionen Euro

Nach einer Bauzeit von rund einem Jahr wird morgen (14 Uhr) die neue Sporthalle der Landesschule Schulpforta (Burgenlandkreis) eingeweiht. „Mit der neuen Turnhalle haben die Pfortenser die Möglichkeit, ihren Sportunterricht wieder uneingeschränkt durchzuführen. Für die Schülerinnen und Schüler ist es nicht nur wichtig den Kopf anzustrengen, sondern auch den Körper fit zu halten“, sagte Sachsen-Anhalts Kultusminister Stephan Dorgerloh im Vorfeld der Einweihung. Der Neubau sei nach den technisch neuesten Standards errichtet worden.

Nach

Auskunft des Ministers investierte das Land rund 2,8 Millionen Euro aus Mitteln des Konjunkturpakets II in den Bau der Zweifeldersporthalle. Die ehemalige Turnhalle des Landesgymnasiums war in den Jahren 1846 bis 1849 errichtet worden und aufgrund technischer und energetischer Mängel nur noch eingeschränkt nutzbar. „Bewegung und sportliche Aktivitäten sind für junge Menschen von großer Bedeutung. Dabei werden koordinative und konditionelle Fähigkeiten gestärkt, motorische Fertigkeiten entwickelt sowie die Wahrnehmungsfähigkeit und das Körperbewusstsein gefördert“, erklärte der Minister.

Neben

dem Sportunterricht soll die Halle auch zahlreichen Sportarbeitsgemeinschaften offenstehen und für den Freizeitsport der Internatsschule nutzbar sein. Die Sporthalle des Landesgymnasiums wird nach Franz Anton Roller benannt, dem ehemaligen Tanzmeister und ersten Turnlehrer in Schulpforta (1805-1844).

Zu

Ihrer Information:

Die

Landesschule Pforta ist über 460 Jahre alt und gehört zu den ältesten Bildungsstätten in Deutschland. 1543 war in das ehemalige Zisterzienserkloster eine Begabenschule für Knaben eingezogen. Zu deren Schülern zählten u.a. der Dichter Klopstock und der Philosoph Nietzsche.

Seit 1992 wurden insgesamt

über 26 Millionen Euro aus dem Landeshaushalt für die Sanierung und den Ausbau mehrerer Internate, Küche und Speisesaal, von Klassenräumen, der Aula und des Sportplatzes investiert.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de